

**14 Port-Gentil**

**Nouvel an/Quatrième arrondissement**

**Noël Mboumba aux côtés des chefs de quartiers et des sages**



Le représentant du ministre Noël Mboumba, Olivier Mboumba, s'adressant aux bénéficiaires.



Les produits remis. Il y en avait pour tout le monde.

**RAD**  
Port-Gentil/Gabon

*Le ministre délégué au Budget a renforcé le menu des auxiliaires de l'administration et des notables du quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil, en leur offrant des kits alimentaires pendant la Saint Sylvestre. La fête fut belle.*

LE président provincial du bureau des sages de l'association "Renaissance", Olivier Mboumba, a transmis, samedi dernier, au nom

du ministre délégué chargé du Budget et des Pensions, Noël Mboumba, des kits alimentaires offerts aux douze chefs de quartier et quatre sages du quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil.

La cérémonie s'est déroulée au domicile d'André Bouka Moundounga, l'un des heureux bénéficiaires. Le geste du ministre, par ailleurs membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte de la cir-

conscription, traduit, selon Olivier Mboumba, son attachement aux anciens, aux valeurs de solidarité et de partage, mais surtout, sa détermination à apporter sa pierre à la mise en musique du projet de société "Egalité des chances" du président de la République, Ali Bongo Ondimba.

« Noël Mboumba m'a chargé de vous dire qu'en tant qu'un des vôtres, il vous porte dans son cœur et (...) sera toujours à vos côtés », a dit l'émissaire.



Photo de famille pour immortaliser l'événement.

Les chefs de quartiers ont salué l'altruisme du donateur. Pour eux, « on reconnaît un arbre à tra-

vers ses fruits. » Ils ont soutenu que le membre d'honneur de Renaissance est le premier

membre du gouvernement à garnir leurs tables à la veille du nouvel an.

**Saint-Sylvestre/L'association Angome à la cité Jean Violas**

**Des produits de première nécessité pour les pensionnaires**



Les membres de l'association Angome échangeant avec quelques pensionnaires.



Remise des présents aux bénéficiaires.

**Fidèle AFANOU EDEMBE**  
Port-Gentil/Gabon

RÉGULIÈREMENT, les personnes âgées et d'autres considérées comme démunies, logées à la cité Jean Violas, dans le deuxième arrondissement de la cité pétrolière, reçoivent la visite des organisa-

tions humanitaires. But: aider ces nécessiteux à améliorer leur quotidien. Curieusement, à l'approche des fêtes de la fin d'année 2016, ces visites se sont faites plutôt rares. On comprend donc le soulagement ressenti par ces personnes vulnérables et économiquement faibles en recevant, le 30 décembre, l'association Angome.

Il est vrai que ce mouvement associatif, dont le credo est "le vivre-ensemble et l'entraide", s'est présenté à ses hôtes les bras remplis de produits de première nécessité. Conduite par son secrétaire général, Daniel Emame Ndong, la délégation de cette ONG parrainée par le doyen politique de la province de l'Ogooué-

Maritime, Michel Essonghé, a été reçue par Jean Bouyou, le chef de la petite communauté des pensionnaires, forte d'une dizaine de personnes. Au nom de ses pairs, M. Bouyou a remercié le bienfaiteur, tout en souhaitant voir ce type d'attention être renouvelé au profit des habitants de la cité Jean Violas.

Occasion pour Daniel Emame Ndong de présenter Angome à ses hôtes, comme une jeune association formée d'hommes et de femmes convaincus, pour qui le vivre-ensemble et l'entraide sont les piliers d'une véritable solidarité sociale et communautaire. Angome, qui en est à sa deuxième sortie officielle, compte développer des ac-

tions allant dans le sens du renforcement des liens entre les compatriotes de toutes conditions. Elle reste ouverte à toutes les personnes, sans distinction aucune, et veut promouvoir les valeurs culturelles qui concourent à combattre le repli identitaire, la diversité étant pour ses membres une source de richesse.